



Förderung für das Schloss Niederaichbach

Beitrag

Das Schloss in Niederaichbach, Landkreis Landshut, steht vor einer Baumaßnahme. Die Deutsche Stiftung Denkmalschutz (DSD) unterstützt dieses Vorhaben mittels Förderung und verschaffte sich im Vorfeld einen Eindruck von den Planungen.

Konkret handelt es sich um die Instandsetzung der südlichen Schlossökonomie mit dem charakteristischen Torhausturm, der die Durchfahrt in den Innenhof bildet. Im Zuge der Maßnahme ist auch der Einbau zweier Wohnungen in die Schlossökonomie geplant. Herr Schabe und Frau Pohl von der DSD führten gemeinsam mit dem Bauherrn Fürst von Urach, dem beauftragtem Architekt Willmann und der Restauratorenfirma John sowie der Unteren Denkmalschutzbehörde vor Ort eine Besichtigung durch. Im Jahr 2023 sind in ganz Bayern Baumaßnahmen an Baudenkmälern vorgesehen, die finanzielle Unterstützung von der DSD erhalten.

Bericht und Foto: LRA Landshut – v.l.: Frau Pohl (DSD), Bauherr Fürst v. Urach, Architekt Willmann, Herr Schabe (DSD), Herr John (Restaurator) vor der Südsicht der Schlossökonomie mit Tordurchfahrt



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. Landshut
3. Schloss Niederaichbach